

出席者リスト

日本側：

<敬称略>

- 1) 吉野 直行 慶応義塾大学経済学部 名誉教授
- 2) 森田 清隆 経済団体連合会 国際経済本部長
- 3) 平見 健太 長崎県立大学 国際社会学部 国際社会学科 准教授
- 4) 土井 菜穂子 一般財団法人 日本エネルギー経済研究所環境ユニット担任補佐 研究理事
- 5) 長島 美由紀 公益財団法人 地球環境産業技術研究機構（RITE） 主任研究員
- 6) 浜崎 美帆 東洋大学大学院国際観光学研究科博士前課程
- 7) 豊田 正和 一般財団法人 国際経済交流財団 会長
- 8) 原岡 直幸 一般財団法人 国際経済交流財団 専務理事

中国側：

<敬称略>

- 1) Chi Fulin President, China Institute for Reform and Development
- 2) Yang Rui Executive President, China Institute for Reform and Development
- 3) Zhang Yunling Academician, Chinese Academy of Social Sciences
- 4) Zhao Jinping Vice President, China Association of Trade in Services
- 5) Guo Yanjun Professor, the Institute of Asian Studies, China Foreign Affairs University
- 6) Zhou Weisheng Distinguished Professor of Zhejiang University, Director of Research Institute of Global 3E
- 7) Kuang Xianming Vice President of China Institute for Reform and Development
- 8) Guo Da Executive President, Hainan Institute for Free Trade Port Studies
- 9) Liang Hui Secretary General, CIRD-GRANDALL Center of FTP Law Studies

韓国側：

<敬称略>

- 1) Kim Sung-hwan Chairman, East Asia Foundation
- 2) Ahn Choong-yong Distinguished Professor, Chung-Ang University GSIS
- 3) Jeong Hyung-gon Senior Research Fellow, The Korea Institute for International Economic Policy (KIEP)
- 4) Moon Seung-hee Author of The Era of Climate Technology and Energy Business
- 5) Choi Yong-hwan Head of ESG Research Team, NH-Amundi Asset Management
- 6) Kim Taehwan Professor Emeritus, The Korea National Diplomatic Academy
- 7) Kang Min-Jae Global Asia Fellow, East Asia Foundation

- 8) Kang Chan-koo Chief Program Officer, East Asia Foundation
- 9) Shin Yoon-hee Chief Program Officer, East Asia Foundation

三国協力事務局

- 1) Lee Hee-sup Secretary-General, Trilateral Cooperation Secretariat
- 2) Wang Entong Program Officer, Dept. of Economic Affairs, Trilateral Cooperation Secretariat